



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokiSanMaRe.or.id

09 Juni 2019

Tahun X – No.23

Hari Raya Pentakosta Berusaha Hidup menurut Buah Roh Kudus



Hari ini adalah hari terakhir dari Masa Paskah tahun ini. Kita bersama-sama merayakan Pentakosta (=hari ke-50). Dalam tradisi Perjanjian Lama, Pentakosta dirayakan 7 minggu setelah pesta panen (Im 23:15-21; Ul 16:9-12). Dalam perkembangan, pada "hari ke-50" itu diperingati pula turunnya Taurat kepada Musa.

Sejak umat Kristen perdana, "hari ke-50" itu dirayakan 7 minggu setelah Yesus bangkit untuk memperingati turunnya Roh Kudus kepada para murid. Jadi ada 3 arti penting dari Pentakosta, yakni perayaan syukur panen, peringatan turunnya hukum taurat dan peringatan turunnya Roh Kudus. Walaupun demikian, ketiganya memiliki pesan teologis yang sama yakni "pencurahan" rahmat Allah bagi manusia.

Dengan perayaan Pentakosta, kita diajak mensyukuri anugerah Roh Kudus yang menjadikan panen rohani semakin melimpah. Roh Kudus itulah yang memberanikan para murid bersaksi tentang Tuhan kita Yesus Kristus sehingga semakin banyak orang percaya kepada-Nya dan diselamatkan. Kita juga diajak untuk memohon penerangan Roh Kudus dalam tugas

pewartaan kita, karena Roh Kuduslah yang mengobarkan semangat evangelisasi.

Dalam bacaan pertama, Roh Kudus digambarkan turun dalam rupa tiupan angin keras dan lidah-lidah api (Kis 2:2-3). Lambang-lambang ini menegaskan bahwa Roh Kudus menerpa dan mengobarkan hati para murid yang sedang kecewa, kecil hati, dan takut, menjadi berani, bersemangat dan siap diutus dengan gembira. Mereka mengalami buah-buah roh yang memperbarui kehidupan sebagaimana dinyatakan dalam bacaan kedua: kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan, kelemahan-lembutan, dan penguasaan diri (Gal 5:22-23).

Dalam bacaan Injil, Roh Kudus dinyatakan sebagai Roh Kebenaran. Dengan bekal anugerah Roh Kudus itulah, para rasul dibimbing dan disertai oleh Tuhan untuk memberi kesaksian iman sampai ke seluruh penjuru dunia sehingga banyak orang percaya kepada Kristus, mengikuti-Nya, dan diselamatkan. Maka tidaklah salah kalau Paus Fransiskus mengatakan dalam Surat Apostolik Evangelium Gaudium, bahwa Roh Kudus mengobarkan semangat evangelisasi, yang juga menjadi tema novena kita selama ini.



Anugerah Roh Kudus tidak pernah selesai dan tidak hanya diberikan kepada para rasul. Kepada kita pun, Roh Kudus juga senantiasa dicurahkan. Saat menerima sakramen baptis, kita menerima Roh Kudus yang menyatukan kita sebagai warga Gereja. Dengan sakramen krisma, anugerah Roh Kudus semakin disempurnakan. Dalam setiap sakramen yang lain pun kita menerima anugerah Roh Kudus. Bahkan, setiap saat, kalau kita selalu terbuka pada Tuhan, Roh Kudus juga senantiasa dianugerahkan kepada kita untuk membimbing kita.

Bagi anggota Gereja atau paguyuban orang-orang yang beriman kepada Yesus Kristus, Pentakosta hari ini juga dihayati sebagai awal berdirinya Gereja, yang satu, katolik dan apostolik. Katolik berarti umum, maka sebagai anggota Gereja Katolik kami harapkan menghayati diri fungsional demi kepentingan atau kesejahteraan umum/bersama, bukan diri sendiri atau kelompok atau golongan, suku dan bangsa sendiri. Dengan kata lain jika kita sungguh menghayati keutamaan sebagai anugerah Roh Kudus, maka cara hidup dan cara bertindak kita dimana pun dan kapan pun senantiasa membangun, memperdalam dan memperteguh persaudaraan atau persahabatan sejati. Itulah yang dinamakan evangelisasi, mewartakan Injil secara nyata.

Kita menyadari bahwa tugas perutusan itu tidak mudah, maka kita harus memohon Roh Kudus, karena Roh Kuduslah yang akan mengobarkan semangat evangelisasi kita. Tidak mudah pula kita diajak untuk percaya pada sesuatu yang tidak kita lihat. Percaya kepada yang tidak kelihatan ini bisa membuat kita kehilangan orientasi; apalagi kita hidup dalam dunia masa kini, di mana segala sesuatu harus menuntut bukti fisik, dengan logika pemikiran yang rasional.

Marilah pada hari yang istimewa ini, kita membuka diri selebar-lebarnya untuk menerima anugerah Roh Kudus dan membiarkan diri dibimbing oleh-Nya. Dengan demikian, kendati masa Paskah telah berakhir dan kita akan kembali memasuki masa biasa, hidup kita tidak pernah biasa-biasa saja. Dengan bimbingan Roh Kudus, kita selalu berkobar untuk mencintai kebenaran dan semakin memperdalam iman, memperkokoh pengharapan, dan mewujudkan kasih dalam hidup kita sehari-hari.

Sumber: <http://dasrimin-punya-coretan-lepas.blogspot.com>

KURSUS EVANGELISASI PRIBADI - KEP 3



TUHAN YESUS MEMANGGIL



**PANGGILAN NYA MENDATANGKAN KEBAIKAN, SUKACITA DAN KELEGAAN
SEBAB ALLAH SENDIRI Mengerjakannya BAGI MEREKA YANG
TERPANGGIL SESUAI RENGANA NYA**



PELAKSANAAN:

Misa Pembukaan : 25-Juni-2019

Kursus : 28-Juni-2019 s/d 6-Nov-2019

PENDAFTARAN:

Lucia : 0813-83767078 Irina : 0878-78358664 Dernierus : 0882-89788994

EMAIL & BIAYA :

kepsanmare1@gmail.com - Pendaftaran: **Rp.175,000** (buku materi)



PANITIA KEP 3 - 2019

PAROKI BINTARO JAYA - GEREJA ST. MARIA REGINA

www.parokibintarojaya.id

Kep Sanmare

Kep Sanmare

KepSanmare



"Saya Romo Harry bersama-sama dengan teman-teman PUKAT KAJ dan BPK PPK KAJ, akan ikut JoyRun pada acara Run4U di Alam Sutra pada tanggal 21 Juli 2019"

run
4U
2019

Donasi melalui

Rm. Harry Sulistyjo, Pr.

www.bit.ly/BoostHarry

Perbaikan Fasilitas Belajar SMK Strada Bina Teknik Jakarta

Pembinaan Kaum Muda BPK PPK KAJ

Intentio Dantis Pelayanan PUKAT KAJ



Kelompok Bible Study OMK

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, sharing, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315

SAYEMBARA DESAIN

KAOS OMK & KAOS SANMARE

TERBUKA
UNTUK
UMUM



HADIAH TOTAL
RP 1.000.000,-
+ KAOS + SERTIFIKAT

VOTE
KAOS
FAVORITMU

Hasil karya dikirimkan ke

kaosomksanmare@gmail.com

Paling lambat

SABTU, 15 JUNI 2019

(12.00 siang)

KETENTUAN:

1. Dicari desain yang minimalis untuk digunakan di kaos sehari-hari, dapat berupa gambar ataupun tulisan.
2. Desain kaos dapat berupa sketsa tangan atau digital.
3. Desain kaos digital dikirim dalam format .JPEG berukuran A4.
4. Desain kaos yang terpilih menjadi hak milik OMK Sanmare. Dikirim ke email, dengan subject:
5. SAYEMBARA KAOS OMK_NAMA_WIL/LINGK/ GEREJA (paroki lain) / NO. HAPE

CP: Arin / 0815 1000 6855 (WA)

OMK SanMaRe

mengadakan Sayembara desain kaos OMK & Kaos Umat SanMaRe bagi seluruh umat dengan hadiah menarik.

Tema desain:

- Kaos OMK: Orang Muda yang Menginspirasi
- Kaos SanMaRe: Keluarga yang melayani.

Dicari desain simpel yang menarik. Desain bisa berupa sketsa manual ataupun digital dalam format jpeg. Hasil desain bisa dikirim melalui email ke

kaosomksanmare@gmail.com.

Batas penyerahan paling lambat 15 Juni 2019.

Info selengkapnya di stan OMK setiap sehabis misa.

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARI RAYA TRI TUNGGAL MAHA KUDUS, 16 Juni 2019 Bacaan: Ams. 8:22-31; Mzm. 8:4-5,6-7,8-9; Rm. 5:1-5; Yoh. 16:12-15 Saran Nyanyian: PS 578, 579, 580, 581, 582, 583, 584, 580, 832, 961</p>	<p>HARI RAYA TUBUH DAN DARAH KRISTUS, 23 Juni 2019 Bacaan: Kej. 14:18-20; Mzm. 110:1,2,3,4; 1Kor. 11:23-26; Luk. 9:11b-17 Saran Nyanyian: PS 335, 384, 421, 422, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 856, 960 Madah Sekuensia : PS 556</p>
<p>Sabtu, 15 Juni pukul: 17.00 Koor dan PUA: WILAYAH 6 Pemazmur : Margaretha Sandy Putra/i Altar: Ferdy, Estevania N., Charlos Andreas Marbun, Yohana Emanina, Michael Cahtney, Elisabeth Bertina Annalicia, Alexius Gabriel Batti, Cristian Wisanggeni, Dorotea Oktafanya Aurora P., Jonathan Mario Salem Salindeho, Yohana Sheila Renata, Maria Caroline Itu Leba Prodiakon: Petrus DS Santoso, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwiwardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih</p>	<p>Sabtu, 22 Juni pukul: 17.00 Koor dan PUA: WILAYAH 2 Pemazmur : Brandon Matthew Putra/i Altar: Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, F. X. Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Virgilius Divo Raphael, Noel Ruben Guido Sagala Prodiakon: Tarcisia Julianti Setiadi, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada</p>
<p>Minggu, 16 Juni pukul: 06.30 Koor dan PUA: WILAYAH 7 Pemazmur : Hari Sujatmoko Putra/i Altar: - Prodiakon: Paulus Jusuf Ari Susetio, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irijayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Linggarwati Ibrahim</p>	<p>Minggu, 23 Juni pukul: 06.30 Koor dan PUA: WILAYAH 3 Pemazmur : Paulus Heru Yunirianto Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono, Vincentia Catur Devita Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini Prodiakon: Soehartono D.S., Yadi Djuhandi, Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko</p>
<p>Minggu, 16 Juni pukul: 09.00 Koor dan PUA: WILAYAH 8 Pemazmur : Marietta Pangaribuan Putra/i Altar: Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Cornelius Ayodya Kedanta Samosir, Laurentius Hotma Garnadi Samosir, Olga Alexia Herianto, Helena Amithya da Rato, Hosana Mariati</p>	<p>Minggu, 23 Juni pukul: 09.00 Koor dan PUA: PSA SanMaRe & WKRI Pemazmur : PSA SanMaRe Putra/i Altar: Benediktus Albert Chandra, Jonathan Mario Salem Salindeho, Valentino Mika Suharsono, Benedictus Sebastian Pratomo S., Priscilla Stacia Asroyo, Felicia Brenda Winto, Daphne Nathanielle</p>

Tambunan, Theresia Carissa Indurasmi, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Domenico Savio Agastya Da Rato, Yohana Sofia Eva Callysta, Emanuela Kezia Anindia S., Olga Wiyar Haksami, Virgilius Divo Raphael

Prodiakon: F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra, Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Aylina Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi

Alegria Irisha, Nikolaus Santana Suharsono, Domenico Savio Agastya da Rato, Johannes Satrio Pinandito, Neville Eldridge Rumawas, Samuel Wisnu Putra, Bryan Valentino H., J. B. Marcell Wibawanto

Prodiakon: Harianto Kusnadi, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Stevanus Adhitha Budhi, Philipus Tambunan, Erllyn Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma

Minggu, 16 Juni pukul: 17.00

Koor dan PUA: WILAYAH 1

Pemazmur: Silvester Bambang Aditama (Ibet)

Putra/i Altar: Zidane Tirta Nugraha, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Vinsentius Samuel Maria Laoda, Honoratus Pavel Galis Hening, Felix Noel, Ferdinand Dhanendra T., Jeanette Aretha Soediarto, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Bioline Alexandri Hendra S, Jovan Santoso, Jason Santoso N., Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Marie Yohana

Prodiakon: Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra

Minggu, 23 Juni pukul: 17.00

Koor dan PUA: WILAYAH 4

Pemazmur: Christa Elizabeth Parengkuan

Putra/i Altar: Maria Aurelia Larasati Hendarto, Maria Audriana Saraswati, Maria Marcella Dwi Oliviani

Prodiakon: Dwihardi Sugeng Sutanto, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio

Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.

☩ PENGUMUMAN ☩

1. Mulai tanggal 1 Juni 2019 **kolekte** akan dilaksanakan dengan menggunakan satu kantong. Biaya operasional Gereja dimasukan dalam kantong kolekte tersebut. Mohon partisipasi umat
2. **PDKK** mengundang Bapak/Ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 13 Juni 2019 Pukul 19.30 di Aula SanMaRe bersama Sdr. Reiner Bonifasius Raharja. Mohon kehadiran umat
3. **Pertemuan bulanan Warsen** bulan Juni diadakan pada Jumat, 21 Juni pukul 10.00 di aula SanMaRe
4. Pada tanggal 15-16 Juni akan ada **penggalangan dana** untuk perhimpunan Vincentius Jakarta. Mohon partisipasi umat
5. **Kemping Rohani Remaja** tanggal 28-29 Juni di Bogor untuk remaja kelas 1 SMP sampai 1 SMA. Pendaftaran di depan aula.
6. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian
7. Diinfokan kepada seluruh **peserta Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
8. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan

Pengumuman ke I

Ignatius Made Elvriyanto dengan **Giacinta Eva Ulina**. Keduanya dari Lingkungan Santa Agatha

Raden Natanael Gunther Udaya Putra dengan **Catherine Suci Sasmita Lani**
Keduanya dari Lingkungan Santo Yakobus

Sherly Rosari Maria dari Lingk. Fransiskus Maria dengan **Mikael Eko Suharjanto Budi Prakoso** dari Gereja Santo Matius Bintaro

Pengumuman ke III

Maria Devita Murni Anjarsari dari Lingk. Santa Maria Ratu Rosario dengan **Fransiscus Xaverius Riyan Sebastian** dari Gereja Santo Agustinus – Karawaci

Gabriel Daniel Bagoes Adiyoga Koesasi dari Lingk. Santo Damian dengan **Maria Tara Priscilla Ogilvie** dari Gereja Santo Stefanus – Cilandak

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor Paroki.